
 
 
 
 
 
 
EXCMO. SEÑOR MINISTRO DE FOMENTO 
 
 
 

DELFINA CENDON ORGE, Presidenta de la Asociación Amigos de los Pazos, con 

domicilio en la calle Velázquez Moreno 29, 2º de Vigo y CIF: G-36617827, con la 

debida consideración,  

 

 

EXPONGO 
 
Que con motivo de la celebración del IV Encuentro Internacional sobre los Caminos 

Portugueses a Santiago, todas las Asociaciones de Amigos del Camino tanto españolas 

como portuguesas han puesto de manifiesto el riesgo muy grave que tienen que soportar 

los peregrinos en Iria Flavia, dado que la ruta tradicional del Camino Portugués es 

cruzada por el ferrocarril sin que exista ninguna medida, como barreras que se cierren 

ante la proximidad de un tren, lo que origina que a diario los peregrinos tengan que 

cruzar dicha vía con evidente riesgo para su vida; lo que se debería evitar 

fundamentalmente por respeto a la vida humana y, además, por la mala imagen que se 

llevan los peregrinos teniendo en cuenta que los Caminos Portugueses son, después del 

Camino Francés los segundos en importancia y por la concurrencia de peregrinos. 

 

Por todo lo expuesto nos dirigimos a V.E. como una de las entidades organizadoras del 

IV Encuentro por el interés que demuestra en estos asuntos de los ferrocarriles, a lo que 

se une su condición de gallego; por todo lo cual, 

 

 

SUPLICO 

 
Que tenga por presentado este escrito y, a la vista de su contenido y previa a las 

averiguaciones oportunas, ordene la colocación de una barra que cierre el paso ante las 

proximidades de un tren. 

 

 

Vigo a 5 de Julio de 2010 


